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Iniciada la reunión la doctora Bibiana informa que la misma está siendo grabada y pide a la señora alcaldesa hacer su debida presentación, 

lo cual se hace según lo indicado. 
La señora alcaldesa hace énfasis sobre la claridad del proceso y de las decisiones que se tomen, seguidamente la doctora Bibiana in- 

Forma que previamente revisó un tema de pobreza oculta con el profesional jonnathan, así como el tema de comedores  

Comunitarios se deja pendiente reunión con el subdirector local. Con referencias al tema del PNUD, se le explicó a  

Maria como representante de los pueblos indígenas quien quedó de reunirse con ellos y tomar una decisión. 

Seguidamente hace la presentación la señora Ana Rocío tiquirima, miembro de la mesa local indígena, quien solicita  

que la señora Ana Volet, se presente y de la información pertinente la cual reposa según ella en un acta que se elaboró 

En reunión sostenida con los representantes de los pueblos indígenas. Se presenta por parte de la señora Maria, el infor- 

me que después de una votación se decide que el PNUD, fue elegido por la mayoría y se solicita reducir del 7% al 5%  

Los gastos del PNUD. Y que la próxima contratación se haga de forma directa y les gustaría fuera un acuerdo. 

Manifiestan nuevamente que de forma directa hubiese sido idónea la contratación para ellos, que confían en la adminis- 

tración para futuros proyectos y que se vincule con mas sectores, como, afros, vendedores ambulantes, raizales, disca- 

pacidad, etc. Para fortalecer otros lazos y que la minga de saberes abre las temáticas hacia la comunidad y a otros  

sectores.  El tema de referente aún está en conversaciones y se espera esta semana poder tenerlo listo, también enviar 

Mapeo de la tropa de pobreza oculta y la lista de los jóvenes a la U. se habló de una cartilla virtual que según Maria, es 

Lo que mas les interesa ya que su fortalecimiento esta enfocado en la importancia de empezar a escalar en otros espacio 

(secretaria de seguridad, secretaria de integración social), etc para ir vinculando a sus pueblos que también tienen 

Perfiles que se ajustan a los que estas entidades y otras mas, así lo requieren. 

Se solicita que la administración pueda asumir un 2% del presupuesto toda vez que inicialmente los pueblos indigenas 

Contaban con 220 millones y una vez radicados derechos de petición para solicitar información no fueron respondidos 

Y una vez haber ganado la convocatoria bajó a 125 millones de pesos y finalmente tendrían con base a los ajustes un  

Total de 80 millones de pesos aproximadamente, la alcaldía ofreció carpas, sonidos, baños, entre otros, para reducir 

Gastos en el desarrollo de las actividades y con base a lo anterior se solicita nuevamente que la alcaldía asuma el 2% 

Y que quede en acta el compromiso que para el próximo año en el marco de los presupuestos participativos se tenga 

Toda la tranquilidad en el marco no solo del PNUD, para que no ocurran estas imprevisiones, se solicita la articulación 

Del artículo 66 que iba de forma transversal, para que realmente se pueda cumplir con cupos y asignación presupuestal 

En su propuesta se pide la participación de mas sectores y que la doctora Bibiana, haga una cercanía con el PNUD 

Para poder brindarles herramientas y trabajar mancomunadamente. 

La doctora Bibiana, aclara que mediante correo enviado el dia de ayer, por parte del profesional Jonnathan Borrero se 

Dio respuesta a dicha solicitud. 

La señora alcaldesa local de Teusaquillo, hace su intervención, agradece el avance y si está entre sus posibilidades le  

Gustaría que se pudiera ejecutar directamente y que los estaremos acompañando y el convenio de asociación para el  

año que viene se estudiará y de no ser viable buscar otro tramite conveniente, ya que este año por tiempos es un riesgo 

Se revisará si se pude asumir un mayor consto desde la administración y la idea es avanzar con la contratación del refe- 

rente indígena y que la administración tiene toda la voluntad de que la transversalización se lleve a cabo. 

Y las mesas que se deban hacer para incluir población indígena como afrodescendientes. 
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Maria, representante indígena, solicita una mayor integración o por medio del referente indígena se mejore la misma 

Para evitar que cuando hagan parte transversal de los proyectos su participación sea tenida en cuente desde el inicio 

Y en las propuestas de menor cuantía se pueda ejecutar directamente. Manifiesta que el presupuesto es irrisorio. 

La doctora Bibiana, informa que para el día martes se programará reunión y se dará la hora. Igualmente revisará el te- 

ma del 2% y en escultura local se tiene un componente con mesa indígena y han avanzado de manera fluida con la  

articulación entre formuladores. 

La señora alcaldesa se compromete en revisar el tema con relación al porcentaje sin que esto implique que sea viable 

La señora Maria, afrima que para ellos como pueblo indígena es importante la transversalidad y que hay mucha 

Voluntad de su parte y piden que así sea por parte de la alcaldía local.  

La señora alcaldesa nuevamente expresa su interés en que también se lleve de la mejor manera y solicita reunión con  

Los promotores, sin embargo hay cosas que se dificultan, que a pesar de ellas se debe seguir con la mejor disposición  

Que la voluntad siempre está tanto desde planeación como la alcaldía local. Dando así por terminada la reunión.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
COMPROMISOS DE LA REUNIÓN 
 
NOTA: Agregue o elimine las filas que sean necesarias para registrar los asistentes y los compromisos de la reunión. 
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Elaborado por: Cesar Barreiro Ferro 
 

 

Fecha próxima reunión:  
 

Lugar próxima reunión:  

 
 
 
 


